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令和元年度座談会「町長と語ろうまちづくり」（三保支所） 

開 催 日 時 令和元年 10月３０日（水）午後７時から午後９時    天気 晴 

場 所 三保支所２階 

町民参加者 男１７人  女９人 （４０代以下７人、50代６人、60代以上１３人） 

町 出 席 者 
町長、副町長、教育長、参事兼企画政策課長、環境課長、商工観光課長、 

学校教育課長、議会事務局長、事務局２人 

 

 

出席者から出た主な意見や提案 
 

 

《テーマ：三保小学校跡地の利活用について》 

○令和３年３月に三保小学校の閉校が決定し、今後三保小学校の跡地利用について、町と地域で相

談し、決定していきたい。 

 

○地域が望めばどのような施設でも提案して良いのか。 

 

○例えば、プールがあるが、プールが必要ないと地域で判断した場合、プールを壊す費用は町が負

担してくれるのか。 

 

《テーマ：玄倉旧ビジターセンター跡地の活用計画は》 

○玄倉旧ビジターセンターは取り壊すのか、壊さないのか。また、借地料の契約期間はまだ残って

いるのか。玄倉自治会としては、避難所として利用したいが、利用できるのか。この前の台風 19

号で三保支所まで避難することは、玄倉地区の方は遠くて危険である事や、玄倉自治会の方が全

員避難すると三保支所には入りきらない。入れるとすれば玄倉旧ビジターセンターしかないので

はないか。町としてそのような方法で活用する考えはあるのか。 

 

○玄倉旧ビジターセンターを利用したい業者が現れたらどのようにするのか。 

 

○学校の閉校について、検討委員会を設置し検討しているが、玄倉旧ビジターセンターの跡地利用

について検討委員会等を設置しないのか。 

 

○玄倉旧ビジターセンターの跡地利用の検討する期限は決まっているのか。 

 

○現在の玄倉旧ビジターセンターは雨戸を閉めっぱなしにしており、風通しをしていないので、建

物内がどのようになっているのかわからない状況である。建物内には、大きな会議室があり、会

議の際に使用できるのではないか。ただ、避難所としては、裏の山が崩れる危険があるので、玄

倉公民館の方が安全である。 
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《テーマ：その他》 

○西丹沢渓流釣り組合の関係で、今回の台風で水瓶が被害を受け、水が全く取れない状況になって 

しまった。三保地区にとっては大事な観光産業であり、キャンパーやキャンプ場を利用する方が 

多く利用しているので、早急な解決方法をみつけていただきたい。 

 

○自治会の関係で、箒沢のうえに農道が通っているが、昭和４７年の災害でも崩れなかったが、今 

回の台風で崩れてしまった。農道の２箇所が塞がってしまったが、農道については町が早急に土 

砂を撤去してくれた。ただ、民地については町が手を出せないとの話があったが、近くに民宿や

居住地があるので、土砂崩れ防止工事をおこなっていただきたい。 

 

○秦野峠林道と玄倉旧ビジターセンターの入り口で、玄倉大橋のたもとに大雨が降ると水が溜まり

道路を通れなくなってしまう。秦野峠林道の側溝に泥が溜まり、川のように水と砂利が流れ出て

しまう。 

玄倉から小学校に通っている児童がいるが、通学に利用している朝７時 59 分に玄倉に来る富士

急湘南バスの路線バスが遅れて来ることがよくあり、遅れると学校まで自家用車で送って行く。

遅れる原因は、信号機の関係であるように思うので、警察と調整していただきたい。 

 

○各地に避難所があるが、いろいろな場所で避難所の規模を超えて避難されることが起きている。

玄倉や中川の避難所は収容人数をどのくらいに考えているのか、また、収容人数を超えた場合の

対応はどのように考えているのか。 

 

○民間の建物も視野に入れて、今後避難所のあり方について考えて欲しい。 

 

○避難所を開設している時に、いろいろ情報を得るために役場に連絡をしたいが、電話が通じる状

態になっているのか。 

 

○来年度の春から幼稚園の学区が撤廃される。突然、学区撤廃がされるように感じているが、どの

ような経緯で、どのような目的で撤廃されるのか。 

また、三保中学校が閉校し、数年後に三保小学校が閉校されるが、三保幼稚園の園児がいなくな

った場合には三保幼稚園は休園になると聞いたが、何年間休園になると閉園になるとか基準があ

るのか。 

 

○三保地区はお年寄りが多くなってきていて、富士急の路線バスの本数が少ないため、町内循環バ

スのようなコミュニティバスを三保地区に走らせる事はできないのか。タクシー券では乗車する

距離が長いためすぐになくなってしまう。 

 

○屋外放送の設備が家より上にあると聞き取りにくいので、家より下に設置していただきたいのと、

お金がかからないよう、屋外放送の設備の本数を少なくしていただきたい。 


